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In Beantwortung der schriftlichen parlamentarischen Anfrage Nr. 
1265/J betreffend "Flugplatz Zeltweg`` , welche die Abgeordneten 
DI Schöggl, Scheibner, DI Hofmann und Dr. Grollitsch am 20. 
September 1996 an mich richteten und aus Gründen der besseren 
Übersichtlichkeit in Kopie beigelegt ist, stelle ich fest: 
 
Antwort zu Punkt 1 der Anfrage: 
 
Das Anliegen, den militärischen Flugplatz Zeltweg auch für Zwecke 
des zivilen Flugverkehrs nutzen zu wollen, wurde bisher nicht an 
mich herangetragen. 
 
Antwor.t zu den Punk.ten 2 und 3 der Anfrage: 
 
Nein, derzeit bestehen keine Überlegungen des Bundesministeriums 
für wirtschaftliche Angelegenheiten in diese Richtung. 
 
Antwort zu Punkt 4 der Anfrage : 
 
Da keine Pläne über eine solche Adaptierung vorliegen, kann kein 
kalkulierter Betrag genannt werden. 
 
Antwort zu Punkt 5 der Anfrage : 
 
Rein theoretisch würde nach Ausarbeitung entsprechender Pläne und 
erfolgter luftfahrtbehördlicher Genehmigung eines allfälligen 
Proj ekts eine Realisierung vermutlich innerhalb von 2 Jahren 
möglich sein. 
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